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一、本周主要工作情况 

（一）工作时间 

2019 年 10 月 8 日（周一）—2019 年 10 月 12 日（周五） 

（二）工作情况 

 项目组依据业务访谈结果，初步梳理完成资产管理、合同管理、收支

管理、人事管理（人事处部分）、工程项目管理等 10个模块共计 94

个业务流程图，其中 8个模块的业务流程图已发送至相关主责部门

进行讨论、修订和确认。 

 项目组与资产管理处、人事处、财务处、科技处（成果转化模块）、

审计处、校长办公室（法规科）科室骨干进行业务流程图沟通及意

见反馈。 

 具体如下： 

肇庆学院内部控制体系建设项目流程图发送及反馈情况统计表 

序

号 
模块名称 完成情况 流程图发送情况 流程图反馈情况 

1 控制环境 已完成初稿 已发送 已收到反馈意见 

2 预决算管理 已完成初稿 已发送 计划与下周二收到反馈意见 

3 收支管理 已完成初稿 已发送 已收到反馈意见 

4 资产管理 已完成初稿 已发送 已收到反馈意见 

5 工程项目管理 已完成初稿 已发送 计划与下周二收到反馈意见 

6 采购管理 流程图绘制中 - - 

7 合同管理 已完成初稿 已发送 已收到反馈意见 

8 教学管理 已完成初稿 计划下周一发送 - 
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肇庆学院内部控制体系建设项目流程图发送及反馈情况统计表 

序

号 
模块名称 完成情况 流程图发送情况 流程图反馈情况 

9 科研项目管理 已完成初稿 已发送 计划与下周二收到反馈意见 

10 人事管理 已完成初稿 已发送 已收到反馈意见 

11 后勤管理 流程图绘制中 - - 

12 学生管理 已完成初稿 计划下周一发送 - 

 开展风险调查工作，搭建风险数据库框架，编制完成《肇庆学院风险

调查问卷》并发送至接口部门审阅，预计于下周一发送至各部门开

展问卷填写工作。 

二、下周总体工作安排 

（一）工作时间 

2019 年 10 月 14 日（周一）—2019 年 10 月 18 日（周五） 

（二）工作内容 

 依据业务流程访谈，梳理采购管理、后勤管理模块业务流程图及对应

流程文件。 

 与流程图涉及部门进行反复沟通，依据各部门的流程图反馈意见进行

修改并开展流程描述、风险控制矩阵编写工作。 

 印发风险调查问卷，并进行问卷收集整理。 

 依据流程文件梳理情况，与相关部门进行业务补充访谈。 

三、协调沟通情况说明 

 由学校内控办协调相关部门领导与同事进行流程图确认及意见反馈。 

 由学校内控办协调相关部门同事参与补充访谈工作。 

 由学校内控办协助、各单位配合回收并完成风险调查问卷整理工作。 
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-安永项目组/学校内控办:行政楼 508/507室，电话 2716960，联系人-兰丹、王孜婧/董蕊、卢樱颖

-  

四、项目建设动态简讯 

深入调研指导 提升共建成效 
 

近日，学校党委副书记、纪委书记、内控体系建设领导小组常

务副组长黄劲松到内控建设办公室开展调研，并与安永咨询公司项

目组成员座谈。党委办/校长办主任、内控体系建设领导小组成员

谭冠中，内控体系建设领导小组成员鲍鸿等陪同参加座谈会。 

座谈会上，黄书记就我校当前推进内部控制建设的重要性、紧

迫性、内部治理理念和内控目标任务等与安永咨询公司项目组进行了详细的阐述和充分交流。

他表示，学校上下高度重视内部控制体系建设，希望通过安永咨询公司的专业梳理，帮助学

校不断完善规章制度、业务流程、排查风险，构建风险防控体系，保障学校管理高效运行和

各项事业顺利发展。 

接着，谭冠中主任作了表态发言，他表示，党委办/校长办作

为学校内部控制体系建设的牵头部门，一定全力以赴，协助安永咨

询公司和各建设部门做好相关组织协调和服务工作，确保学校内部

控制体系建设项目顺利推进并取得预期成果。 

最后，安永咨询公司内控建设项目组负责人何牧知经理就项目组进驻学校后的建设规划

与工作流程向各位领导做了简要汇报，他表示，一定会按照“学校与第三方共建”相关约定，

精诚合作，认真履职，扎实做好项目建设，按时按质提交各项建设成果，并为学校提供内部

控制信息化建议方案和为期一年持续跟踪和咨询服务等。（撰稿：董蕊，摄影:卢樱颖，审稿：梁标） 
 

分析总结 跟踪推进 务求实效 
 

10月 11日，学校内控体系建设领导小组办公室组织了第一批

内控建设单位联络员召开内控建设项目推进会议，总结前阶段建设

工作和布置下阶段相关工作。 

首先，由安永公司内控建设项目组现场负责人兰丹汇报公司进

驻学校两周来的工作进度和完成情况，梳理了工作开展中存在问题

和困难，提出推进项目建设的建议和要求，以及对未来两周主要工作任务和需要配合的要求

等进行详细布置。 

接着，党委办/校长办副主任、校内控建设办主任梁标对前阶段内控办、各建设部门与安

永公司共同开展的现场业务领域访谈、业务流程框架构建等相关工作进行了分析小结，认为

各建设部门工作主动、配合密切、沟通充分，按时按质完成各项工作任务，希望各部门内控

联络员继续加强工作协调、分析讨论、沟通汇报等细节工作。 

最后，根据学校《内部控制体系建设实施方案》的建设目标任

   图 1：黄劲松书记到内控办调研 

图 2：内控建设项目座谈会 

图 3：学校内控建设办工作布置 

图 4：安永公司项目组工作布置 
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务，学校内控建设办公室印发了《关于开展部门职责收集和梳理工作的通知》，并在会上对收

集和梳理工作作了说明和布置，要求各单位要认真梳理、充分讨论，明晰权责、厘清边界，

为下一步开展风险控制夯实基础。（撰稿：卢樱颖，摄影：董蕊，审稿：梁标） 


